

Nuevos recursos para apoyar a los empresarios de Norte de Santander

Cúcuta, 10 de mayo de 2014 (Prensa Bancóldex). El presidente de Bancóldex, Luís Fernando Castro Vergara, escuchó este mes las necesidades de los empresarios del Norte de Santander y anunció recursos en buenas condiciones de tasa y plazo para aumentar su competitividad.

50 mil millones de pesos de esa línea de crédito se destinarán para las pymes y grandes empresas, con fines de modernización y amplios plazos, y 20 mil millones de pesos para las microempresas del departamento. Además, están disponibles recursos de cofinanciación no reembolsables de iNNpulsa Mipyme por 4 mil millones de pesos para financiación de proyectos de modernización e innovación.

"El mensaje de hoy no es solamente que están disponibles unos recursos, también queremos entender de primera mano a los sectores, escucharlos y buscar que estas líneas de crédito sirvan para solventar sus necesidades", afirmó.

A su vez, la viceministra señaló que la Alcaldía de Cúcuta va a hacer un estudio de caracterización para ajustar los instrumentos de apoyo que le ofrece el Gobierno a los empresarios y lograr que más compañías accedan a los créditos.

"Lo que estamos buscando acá es el ejercicio de construcción y de diálogo con los empresarios para ver como construimos instrumentos, en la medida del marco legal que se nos permita, con el fin de irrigar los recursos a los empresarios que más lo necesitan", manifestó.

Esta visita se enmarca en los compromisos adquiridos por el Presidente Juan Manuel Santos, en un consejo de ministros realizado en Cúcuta, el mes pasado.

(Fin)